

Mercedes AMG Petronas stellt Formel-1-Rennwagen vor

Das Mercedes-AMG-Petronas-Formel-1-Team hat auf dem Circuito de Jerez in Spanien seinen Rennwagen für die Formel-1-Weltmeisterschaftssaison 2015, den F1 W06 Hybrid, vorgestellt. Die Fahrer Lewis Hamilton und Nico Rosberg enthüllten den siebten Silberpfeil in der Geschichte der Formel 1 vor der versammelten Weltpresse. Nico übernahm danach das Steuer des neuen Autos für den ersten Testtag der Saison 2015 auf der spanischen Strecke.

(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes AMG Petronas.



Mercedes AMG Petronas.



Präsentation Mercedes AMG Petronas F1 W06 Hybrid in Jerez: Nico Rosberg und Lewis Hamilton(rechts).
